

Mobilfunkstandort

Etting Nord

Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Arbeit und Wirtschaft 10.02.2021



Standortsuche (2018-2020)

Bedarfsermittlung Vodafone (2018):

Bisheriger Standort auf Gebäude im <u>Innerortsbereich</u> Ettings (Privatgebäude) muss kündigungsbedingt Mitte 2021 aufgelöst werden

- Diverse Anfragen an Private (Dritte) ohne Erfolg
- Stadtinterne Standortsuche (2019/2020) → Ergebnis:

Zwei Grundstücke verbleibend



15.06.2020:Einbindung BZA Ettting

Da das Grundstück Fl.Nr. 852 Gem. Etting weiter von der Wohnbebauung in Etting entfernt liegt als Fl.Nr. 340 Gem. Gaimersheim, wird seitens des Liegenschaftsamtes Fl.Nr. 852 Gem. Etting zur Verpachtung vorgeschlagen.

Wir bitten um Mitteilung, ob gegen die Errichtung eines Mobilfunkmastes grundsätzlich Bedenken bestehen und welches Grundstück für die Errichtung vom Bezirksausschuss bevorzugt wird.

- 08.10.2020:
 Sitzung BZA Etting, Fragenkatalog an Verwaltung
- 02.11.2020:
 Beantwortung Fragenkatalog durch Ref. II

STELLUNGNAHME	Referat	Referat II
2020-07-012		Büro der Referatsleitung
öffentlich		Herr Conradt
	Telefon	3 05-29 03
	Telefax	3 05-12 79
	E-Mail	christian.conradt@ingolstadt.de
	Datum	02.11.2020

Gremium	Sitzung am (falls bekannt)
Bezirksausschuss VII-Etting	16.12.2020

2020-07-012 Mobilfunkstandort in Etting

Sehr geehrte Damen und Herren,

zu den Nachfragen des BZA, die dem Protokoll der Sitzung vom 08.10.2020 entnommen werden können, nehmen wir wie folgt Stellung:

Warum ist ein Mast erforderlich bzw. wer benötigt den Masten?

Der Mast ist für eine ausreichende Mobilfunkabdeckung notwendig – der Mast wird von den Mobiltelefonnutzern benötigt. Angefragt hat die Firma Dimofas GmbH, die im Auftrag der Vodafone GmbH tätig ist.

Mobilfunkstandort Etting



Schreiben an den BZA vom 02.11.2020

Warum wurden diese Standorte gewählt?

Aktuell ist die Netzabdeckung durch einen Standort an der Kipfenberger Straße 118, welcher Mitte 2021 abgebaut werden muss, gewährleistet – nach dem Abbau kann keine Netzabdeckung mehr gewährleistet werden. Es wurden von der Stadt mehrere städtische Grundstücke in und um Etting geprüft. Es verblieben die beiden dem BZA vorgeschlagenen Grundstücke als mögliche Standorte.

Wurden Alternativen geprüft, z.B. die Anbringung auf bestehende Gebäude oder evtl. Strommasten?

Es wurden weitere Varianten geprüft. U.a. wurde vom anfragenden Unternehmen bei mehreren Privateigentümern ohne Ergebnis angefragt.

Im Übrigen dürfen wir auf unser Anschreiben vom 15.06.2020 verweisen.

Gem. der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Ingolstadt trifft die Entscheidung über Überlassung städtischer Grundstücke für Mobilfunkstandorte der Stadtrat. Es ist vorgesehen, die Thematik im Ausschuss für Stadtentwicklung, Ökologie, Digitalisierung und Wirtschaftsförderung sowie im Finanz- und Personalausschuss vorzuberaten.

Mobilfunkstandort Etting 5



- Dezember 2020: BZA-Sitzung wegen Lockdown nicht möglich
- 15.12.2020:
 Telefonische Kontaktaufnahme mit BZA-Vorsitzendem mit der Bitte um Mitteilung des bevorzugten Standortes
- 21.12.2020:
 Mitteilung des BZA: Standort Fl.-Nr. 852 Gem. Etting wird bevorzugt (Telefonische Abfrage innerhalb des BZA)
 - → Erstellung Sitzungsvorlage



Mitteilung Vodafone 09./10.02.2021



8

- Grundstücke an der Ostumgehung zu weit entfernt
- Die vom BZA angesprochenen möglichen Alternativen im südlichen Bereich von Etting sind zu nahe an einem Bestandsstandort im Bereich AUDI
- Südlich von Etting einen neuen Mast zu errichten stünde in Konflikt mit dem vorgenannten Bestandsstandort und gewährleistet keine <u>Mobilfunkabdeckung</u> <u>im nördlichen Bereich Ettings</u>
- Es wurden im Vorfeld bereits <u>zahlreiche private Eigentümer</u> im Ort (Gebäudestandort) und auch außerhalb um Etting (Maststandort) angefragt
 → kein positives Ergebnis zu verzeichnen
- Dringende Bitte, Beschluss zu fassen ansonsten <u>Netzabdeckung in Etting</u>
 ab Mitte 2021 nicht gewährleistet